
会 議 録

第１回定例会

開会 平成２９年４月１０日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２９年４月１０日 午後３時３０分

２ 閉 会 平成２９年４月１０日 午後３時４０分

３ 出席委員 教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員 辻 貴博

委 員 藤本 宗子

４ 出 席 者 副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

特 別 支 援 教 育 課 長 榊 浩一

人権教育課いじめ問題対策室長 前田 茂

教 育 政 策 課 長 小西 哲也

教 育 政 策 課 副 課 長 倉橋 伸寿
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 議案第１号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 徳島県老人福祉施設協議会との「徳島県立特別支援学校の生徒等の就労支

援活動に関する協定」の締結について》

教育長 報告を求める。

特別支援教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

藤本委員：就労が決まり、その後各会社でどのように過ごしているかの追調査も行っ

ているのか。

特別支援教育課長：特別支援学校では、就労後も進路担当者が各事業所を定期的に回

って、会社の意見を聞いたり、卒業生の働きぶりを見て回ってい

る。職場に定着するには、３年ぐらいの時間がかかるため、しっ

かり見回ってくれている。

［非公開］

《議案第１号 徳島県いじめ問題等対策審議会委員の任免を教育長の臨時代理により決定

したことの承認について》
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［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時４０分


